



“EEUU no es un modelo a seguir en cuanto a sus valores”, afirma Sheinbaum

Description

La presidenta de México, Claudia Sheinbaum, indicó que Estados Unidos no debería ser un parámetro para las naciones o para la población, debido a sus diversas problemáticas. En esta ocasión, la jefa de Estado hizo esa reflexión respecto al ámbito educativo entre el país latinoamericano y Washington.

“Estados Unidos no es que sea modelo [a seguir], porque allá tienen muchos problemas de valores y otras cosas; hay mucha drogadicción y temas que nosotros no tenemos. Pero, poniendo como ejemplo, Estados Unidos: ¿saben a dónde van los jóvenes cuando terminan la secundaria? A la prepa que les quede más cerca de la casa, no necesitan hacer examen”, comentó durante una entrega de becas en Querétaro, estado en el centro de México.

Desde el inicio del actual Gobierno estadounidense, la retórica desde la Casa Blanca ha sido tensa en algunos temas con México. Ejemplo de ello son los temas de inseguridad y el narcotráfico donde, en varias ocasiones, funcionarios de ese país han cuestionado las acciones que se realizan desde Palacio Nacional para frenar estas problemáticas.

Sin embargo, esta semana, el secretario de Estado de EEUU, Marco Rubio, reconoció que México “está haciendo más en este momento en el tema de seguridad que jamás en su historia. Queda mucho por hacer, pero tenemos cooperación”.

El Maipo/Sputnik

Date Created

Diciembre 2025